

Medieninformation

Ingolstadt, den 14. 10. 2024

Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG übergibt das neue VR-Mobil XXL an den FC Moosburg

Am 14. Oktober 2024 überreichte die Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG ein brandneues VR-Mobil XXL, einen Opel Kleinbus im Wert von ca. 30.000 Euro, an den FC Moosburg.

Der neue Kleinbus wird künftig vor allem für Auswärtsfahrten der Jugendmannschaften genutzt und ergänzt das bestehende Fahrzeug, das weiterhin in Betrieb bleibt, jedoch nicht mehr die gleiche Zuverlässigkeit bietet. Die Übergabe, sowie die Segnung des neuen Kleinbusses durch den Pastoralreferenten Markus John, fanden vor dem Bankgebäude der VR-Bank in Moosburg statt.

Der FC Moosburg, ein großer Traditionsverein mit starkem Fokus auf die Nachwuchsförderung, hatte den dringenden Bedarf an einem neuen Transportmittel. Mit dem neuen Fahrzeug sind die jungen Spieler nun sicher und komfortabel zu ihren Auswärtsspielen unterwegs.

„Die Jugendarbeit ist uns ein besonderes Anliegen. Wir möchten Vereine in unserer Region aktiv unterstützen, da sie eine wichtige Rolle im gesellschaftlichen Leben spielen“, betonte Helmut Kundinger.

Das Fahrzeug wird vor allem der Jugend zugutekommen, soll jedoch auch den gesamten Verein unterstützen. Mit dem neuen Bus werden auch die Eltern der jungen Spieler entlastet, da diese bei Fahrten zu Auswärtsspielen nicht mehr einspringen müssen.

Weitere Fragen beantwortet Ihnen darüber hinaus gerne:

Albert Buchner
Vorstandsstab | Leiter Unternehmenskommunikation
Volksbank Raiffeisenbank Bayern Mitte eG
Tel.: 0841 3105 122
albert.buchner@vr-bayernmitte.de